Bericht 4. Quartal 2021 - "Wird die Inflation zum Spielverderber?"

Sehr geehrte Leserin, sehr geehrter Leser,

der Aufschwung an den Aktienmärkten konnte sich trotz einer verschlechterten Nachrichtenlage fortsetzen. Vielleicht sind es gerade die schlechten Nachrichten, die dazu verleiten, auf weitere monetäre Unterstützungen seitens der Notenbank zu hoffen. Die Hoffnung stirbt bekanntlich zuletzt. Die Themen Inflation und Covid-19 bleiben virulent. Wie viel Kraft steckt noch im scheinbar unerschütterlichen Aufschwung der Aktien? Ein Blick hinter die Kulissen verrät, dass nicht alles Gold ist, was glänzt.

Meine Kommentierungen im "Marktfokus kompakt" behandeln unter anderem die folgenden Themen:

- ➤ Die Vorteile einer unbekannten Zukunft
- Das Ungewöhnliche der Entwicklungen an den Aktienmärkten in Zeiten der Pandemie
- ➤ Hochrisiko bei Anleihen: Als Basisanlage für sicherheitsorientierte Anleger bleiben sie auf der Strecke
- ➤ Haben wir die "Grenzen des Wachstums" erreicht? Die Rolle des "Club of Rome" als Prophet
- ➤ Der US-Dollar als Renditetreiber für europäische Anleger
- ➤ Die Faszination der Spekulation: Der Aufschwung der Kryptowährungen
- ➤ Die USA sind bereits wieder im Wahlkampfmodus
- > Omikron und China: Zweifel an der Wirksamkeit des chinesischen Impfstoffes
- > Steigende Preise: Ein Unglück kommt selten allein

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Ich wünsche Ihnen einen guten Auftakt für 2022, bleiben Sie gesund!

Ihr

la. Schidgen



Mitglied im

V U V